Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 382 m2
Référence 83526622
Prix 2 595 000 €

Ville d'Avray
Maison a vendre (92410)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle demeure historique de 1875, entierement rénovée et décorée avec gout,
d'une surface de 380 m2, y compris sous-sol, édifiée sur une parcelle de 726 mz2,
située dans une petite rue résidentielle de Ville d'Avray, proche de la gare Rive
Droite de Sevres-Ville d'Avray, et des centres-villes de ces deux communes.Une
grande entrée distribue de part et d'autre le salon avec son parquet d'époque et la
salle a manger également parquetée avec sa cheminée, donnant sur une véranda
climatisée aménagée en salon d'été doté d'un jacuzzi king size.Une cuisine

€quipée, un vestiaire et des ...

Beautiful, historic residence dating from 1875 that has been completely renovated
and tastefully decorated, offering 380m?2 (4,090 sq ft) of living space, including a
basement, set on a 726m?2 (7,815 sq ft) plot on a small residential street in Ville
d'Avray, close to Sevres-Ville d'Avray Rive Droite train station and the town centres
of these two municipalities.A large entrance hall leads to the living room with period
parquet flooring and the dining room, also with parquet flooring and a fireplace,
opening onto an air-conditioned veranda converted into a summer lounge with a

king-size ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST
48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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